

EXPOSICIÓN DE FOTOGRAFÍA. LA NATURALEZA EN MENGÍBAR

El Grupo F8 y la Concejalía de Medio Ambiente, de Mengíbar, os invitan a una exposición de fotografía, titulada "LA NATURALEZA EN MENGÍBAR".

La inauguración fue el día 3 de diciembre de 2010 a las 20:00 horas, y todo el que quiera visitarla lo podrá hacer hasta el día 18 del mismo mes.

Exponen: Sebastián Chica, Alfonso Infantes, Isabel Crespo, Sete Infantes, Juan Lanzas, Carmen Molina y Carlos Tajuelo.

Os dejo unas instantaneas tomadas el día de la inauguración

FOTOS